

NGO

Tropheo Berlangsung Keras, Ronaldinho Tersenyum Melongo

Subhan Riyadi - SULSEL.NGO.WEB.ID

Jun 27, 2022 - 20:05



Tropheo Ronaldinho antara RANS Nusantara FC, Arema FC dan Persik Kediri

seharusnya berlangsung menghibur penuh tawa serta canda di lapangan hijau.

Trofeo ini malah menjadi ajang foto-foto, hal ini ditegaskan oleh aksi para pengurus lapangan hijau sebelum kick off babak pertama ditiup wasit, berfoto-foto ria. Memang tidak ada yang salah dengan foto-foto, hal ini disebabkan bertemu legenda bola asal Brasil ini.

Begitu babak pertama dimulai, permainan cenderung beringas, keras dan kasar, jauh dari kata menghibur, padahal judulnya Trofeo Ronaldo. Terlihat berlangsung keras layaknya Piala Presiden maupun kompetisi Liga 1, berbeda pertandingan eksekusi di luar negeri, ada perbedaan mencolok antara sepakbola kompetisi dengan sepakbola menghibur.

Terlihat sepanjang laga, Ronaldo hanya mengumbar senyum, sesekali menggeleng kepala lalu melongo menyaksikan kerasnya pertandingan di Stadion Kanjuruhan Malang.

Pada laga Trofeo Ronaldo, sang mega bintang asal Brasil itu memperkuat The Prestige Phoenix, RANS Nusantara FC, berlangsung di Stadion Kanjuruhan, Kabupaten Malang, Minggu,, 26 Juni 2022.

Sayangnya, Ronaldo kurang mendapatkan suplay bola dari pemain-pemain RANS Nusantara, hanya beberapa kali saja Ronaldo ini memperlihatkan sisa-sisa sentuhannya.

Seandainya banyak mendapat bola, dirinya sudah pasti akan memamerkan skillnya menggocek si kulit bundar sembari menampilkan tarian samba.

Toh usia tak lagi muda, Legenda sepak bola asal Brasil ini masih sanggup mengirimkan umpan-umpan terobosan yang memanjakan rekan-rekannya. Namun umpan manja itu gagal dimanfaatkan pemain-pemain RANS Nusantara.

Hingga pertandingan berakhir, tidak ada gol tambahan yang tercipta. Laga pun dilanjutkan ke babak adu penalti untuk menentukan pemenang.

Pada adu tendangan penalti, skuad Macan Putih julukan Persik Kediri sukses memenangkan pertandingan dengan skor 4-2.

Empat eksekutor Persik seluruhnya berhasil mencetak gol. Sementara itu, hanya dua eksekutor RANS Nusantara FC yang berhasil, yakni Jujun Junaedi dan Sandi Sute, sedangkan Cristian Gonzales dan Samsir Alam gagal menuntaskan tugasnya.

Dengan kemenangan ini, anak asuh Javier Roca memuncaki klasemen sementara Trofeo Ronaldo dengan mengoleksi tiga poin.

Sukses mengalahkan RANS Nusantara FC, Persik Kediri langsung menantang Arema FC pada pertandingan kedua di ajang trofeo Ronaldo.

Namun, pada laga kedua Ronaldo hanya sebagai penonton. Laga yang seharusnya milik Ronaldo, terkesan cenderung bermain keras, sementara sang mega bintangnya hanya menonton, pasca bermain 30 menit saja.

Pertandingan kedua itu, skuad Macan Putih julukan buat Persik Kediri melakukan perubahan pemain yang lebih segar. Setelah laga berdurasi 30 menit ini berakhir dengan skor kaca mata, penentu kemenangan pun dilanjutkan via babak adu penalti.

Saat adu tendangan pinalti, Macan Putih kembali berhasil memenangkan pertandingan. Kali ini, anak asuh Javier Roca berhasil unggul dengan skor 5-4 atas Singo Edan sapaan akrab Arema FC.

Dari kemenangan ini Persik Kediri mengoleksi 6 poin. Persik Kediri dipastikan menjuarai Trofeo Ronaldinho.